
Office Guinéen de Publicité : tenue de la 
première session ordinaire du CA pour le 
compte de 2023 
 

Les membres du Conseil d’Administration (CA) et les cadres de la Direction Générale 

de l’Office Guinéen de Publicité ont tenu ce vendredi 7 avril 2023, la toute première 

session ordinaire, pour le compte de l’année budgétaire en cours. 

La rencontre a connu la présence du Président du CA El hadji Thierno Mamadou Bah 

entouré par les autres membres du Conseil d’Administration ainsi que le Directeur 

général de l’OGP Mandian Sidibé, entouré par les cadres de la Direction générale de 

l’office. 

Durant la réunion, il a été question d’examiner et de valider les comptes de l’exercice 

budgétaire de l’année 2021, et l’examen du budget alloué à l’OGP pour le compte de 

l’exercice budgétaire 2023. 

Au sortir de la salle de réunion, le Directeur général de l’OGP s’est confié à la presse 

nationale en precisant que les points inscrits à l’ordre du jour s’articulaient autour de 

l’état financier de 2021 et surtout l’examen du budget de 2023, mais aussi le suivi des 

résolutions de la réunion du 4 aout 2022. 

« Globalement, la session s’est très bien déroulée. Et aujourd’hui on peut affirmer 

sans risque de nous tromper que l’OGP a sorti la tête de l’eau grâce bien entendu aux 

actions menées par le Conseil d’Administration. Ce mérite revient globalement au 

conseil d’administration, notamment au président du CA Monsieur Elhadj Thierno 

Mamadou Bah. Ils n’ont ménagé aucun effort pour appuyer l’OGP. Je peux vous dire 

aujourd’hui qu’on est fier de l’OGP par rapport à un an derrière nous, grâce aux 

actions menées par le conseil d’administration. Donc globalement, on a validé les 

états financiers de 2021, le budget de 2022 a été examiné et donc une commission a 

été mise en place pour aller voir les incohérences et les petites défaillances qu’il y a 

dans l’élaboration du budget. Pour vous dire que combien de fois le CA est prêt à 

nous accompagner C’est une commission encore à laquelle vont appartenir les 

membres du CA pour nous aider à ajuster les chiffres. C’est pour vous dire combien 

de fois l’OGP est heureux d’avoir un conseil d’administration responsable qui nous 

accompagne dans nos actions. Ni non, il n’avait à se mêler dans la correction des 

petites anomalies qu’il y a dans le budget. C’est pour vous dire une fois de plus merci 

et grand merci au Conseil d’Administration » a expliqué le Dg de l’OGP. 
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A la question de savoir quelles sont les actions phares de l’OGP pour le compte de 

l’année 2023, M. Mandian Sidibé a souligné que l’action phare c’est la construit du 

siège de l’OGP sur fonds propre. Et d’ajouter « selon l’initiative présidentielle, tous les 

EPA et toutes les sociétés étatiques doivent quitter les locations pour être dans leurs 

propres sièges. Donc il nous a été donné 18 mois pour quitter l’immeuble du 

Patrimoine Bâti. Il faut que nous allions notre siège à nous. Dans cette perspective, 

nous avons la construction de notre siège national mais aussi la construction de 

quatre siège régionaux ». 

Parlant des difficultés rencontrées par l’office dans son fonctionnement, le Directeur 

général a précisé que la plupart des clients traient le pas dans le paiement. « Donc nous 

avons des difficultés de recouvrement ce qui parfois empiéter sur le fonctionnement de 

l’OGP. Mais nous faisons avec et avec l’appui du CA, aujourd’hui nous pouvons vous 

dire que tout change ici à l’OGP. Il y a une certaine amélioration dans la gouvernance, 

une certaine amélioration de recouvrement. Ça il faut le mettre au compte de la 

nouvelle équipe du CA ». 

De son côté la Cheffe de cabinet du ministère de l’information et de la 

communication Mme Adèle Camara également membre du CA de l’OGP, est 

revenue largement sur points débattus lors de la réunion de la session ordinaire du 

Conseil d’Administration. 

Pour elle, « le budget présenté par la Direction pour 2023 est très ambitieux et il 

prend en compte tous les aspects organisationnels de ce secteur de régulation. 

« Nous avons également revu les résolutions prises lors du dernier. Sur les 17 

résolutions que nous avions prises, il y a au moins 80% qui sont pris en compte au 

niveau de la société. C’est déjà de belles perspectives pour le fonctionnement de 

l’OGP et nous osons espérer que cette importante régie financière va faire plus de 

mobilisation pour aider l’Etat à renflouer les caisses mais aussi nous aider à réguler 

le secteur de la publicité tel qu’assigner dans les objectifs globaux du ministère de 

l’information et de la communication », a précisé Mme Adèle Camara. 

 

C’est donc sur une note d’espoir que les travaux de cette première session 

budgétaire du Conseil d’Administration de l’OGP ont pris fin à son siège. 
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